

La Croix-Rouge dans le monde

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse**

Band (Jahr): **58 (1949)**

Heft 8

PDF erstellt am: **03.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

LA CROIX-ROUGE DANS LE MONDE

FRANCE



Afin de donner à ses cadres les éléments d'information nécessaires à la mise au point de leurs connaissances médico-chirurgicales, la Croix-Rouge française a organisé une série de cours d'enseignement et de perfectionnement technique pour les monitrices de ses écoles d'infirmières de la région parisienne. Les cours, organisés à titre d'essai, sont un réel succès de l'avis des conférenciers ainsi que des auditrices, car ils enseignent d'une façon vivante le rôle pratique d'une infirmière dans diverses spécialités. C'est pourquoi la Croix-Rouge française a l'intention d'organiser une nouvelle série de cours de même nature destinés à toutes les monitrices des écoles d'infirmières de la Croix-Rouge préparant au diplôme d'Etat. Ils porteront en particulier sur trois sujets principaux: l'anesthésie, la transfusion, la réanimation et les soins pré et post-opératoires.

PAYS-BAS

Lors d'un grand exercice de secourisme qui s'est déroulé le 2 avril dernier dans la province de Gueldre, la Croix-Rouge néerlandaise a lancé une innovation intéressante. Les autobus de la «Compagnie des Tramways de Gueldre» ont été munis d'un dispositif simple (système de crans adaptés aux dossiers des sièges) permettant de les transformer très rapidement en ambulances. La capacité de ces autobus est passablement plus grande que celle des ambulances ordinaires; en effet, chaque voiture peut transporter à la fois une dizaine de malades ou de blessés couchés sur des brancards.



PROCHE-ORIENT

Les heureux résultats obtenus depuis deux mois par l'école installée dans le camp de réfugiés palestiniens de Mar Elias, près de Beyrouth, vont se manifester par l'extension aux autres camps de réfugiés situés au Liban, en Syrie et en Transjordanie, du programme scolaire établi par l'UNESCO et la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge.

Selon les estimations de la Ligue, les enfants d'âge scolaire qui figurent au nombre des réfugiés palestiniens se répartissent de la manière suivante: 5000 se trouvent dans les camps situés au Liban, 2570 dans les camps de Syrie et 4550 dans les camps de Transjordanie. Ces chiffres ne comprennent pas les enfants réfugiés qui vivent dans les villes ou dans les villages et qui peuvent recevoir une certaine instruction en suivant les classes des écoles municipales ou religieuses.

Les écoles sont aménagées dans les camps sous des tentes; les maîtres sont des instituteurs de profession choisis parmi les réfugiés eux-mêmes. La Croix-Rouge américaine de la Jeunesse a récemment fourni, à l'intention des élèves, du matériel scolaire pour une valeur de 25 000 dollars.



ETATS-UNIS

Une nouvelle forme d'échanges internationaux vient d'être mise au point par la Croix-Rouge américaine de la Jeunesse. Faisant suite au programme international d'art scolaire, dont le développement se poursuit avec succès à travers le monde, le nouvel échange porte sur de la musique enregistrée.

La Croix-Rouge américaine de la Jeunesse prévoit pour l'année 1949 l'envoi à l'étranger, où ils seront distribués dans les écoles, de 1000 albums de disques. Chaque album contiendra six disques, ce qui représente douze morceaux de musique vocale ou instrumentale. Le choix des disques sera fait d'après les enregistrements envoyés par de nombreuses écoles où existent des chorales et des orchestres d'enfants. On y trouvera d'une part des chants appartenant au folklore américain et des chansons qui sont populaires aux Etats-Unis, et, d'autre part, de la musique classique. Ainsi, les écoliers d'autres pays entendront leurs camarades américains interpréter eux-mêmes leurs chansons et leurs morceaux préférés.

Tous les frais d'enregistrement, de reproduction et d'envoi seront à la charge du «Junior Red Cross National Children's Fund».

